



Inscripción y consentimiento para participar en el estudio

Título del estudio de investigación: Estudio de mensajes de texto sobre participación de los padres en la escuela intermedia

Investigador: Dra. Kalena E. Cortes

Financiado / apoyado por: Esta investigación está apoyada por la Universidad de Texas A&M

¿Por qué te invitan a participar en un estudio de investigación?

Se te ha pedido que participes porque tienes un hijo en la escuela intermedia en el distrito escolar.

¿Qué deberías saber acerca de un estudio de investigación?

- Si participas o no depende de ti.
- Puedes elegir no participar.
- Puedes aceptar participar y/o después cambiar de opinión.
- Tu decisión no será tomada en tu contra.
- Puedes hacer todas las preguntas que quieras antes de decidir.

¿Con quién puedo hablar?

Si tienes preguntas, inquietudes o quejas, o crees que la investigación te ha afectado, comunícate con la Dra. Kalena Cortes al (979) 458-8030 o por correo electrónico a kcortes@tamu.edu.

Esta investigación ha sido revisada y aprobada por la Junta de Revisión Institucional (IRB) de Texas A & M. Puedes hablar con ellos al 1-979-458-4067, línea gratuita 1-855-795-8636, o por correo electrónico a irb@tamu.edu, si:

- No puedes contactar al equipo de investigación.
- Tus preguntas, inquietudes o quejas no están siendo respondidas por el equipo de investigación.
- Deseas hablar con alguien además del equipo de investigación.
- Tienes preguntas sobre tus derechos como participante de la investigación.
- Deseas obtener información o proporcionar información sobre esta investigación.

¿Por qué se está haciendo esta investigación?

La participación de padres e hijos tanto en el hogar como en la escuela durante los años en que están en la escuela intermedia, se asocia positivamente con una amplia gama de resultados conductuales y académicos (asistencia, calificaciones y puntajes en las pruebas). Debido a los cambios estructurales en el entorno escolar y al aumento de la autonomía de los adolescentes, el compromiso de los padres hacia los hijos a menudo disminuye durante los años de formación en la escuela intermedia. Los padres se enfrentan a desafíos únicos para poder guiar el progreso académico de sus hijos en la escuela secundaria como para participar en sus vidas.



Estudio de mensajes de texto de participación de padres



Este estudio busca promover el compromiso académico entre padres e hijos enviando mensajes de texto semanales a los padres que tienen hijos en la escuela intermedia. Los mensajes de texto incluyen hechos y consejos sobre cómo guiar mejor la trayectoria académica de su hijo y cómo apoyar de la mejor manera el aprendizaje socioemocional de su hijo a medida que pasan de la escuela intermedia a la secundaria.

Los resultados del estudio proporcionarán a cada participante del distrito escolar, detalles cruciales sobre cómo la información acerca de la participación entre padres e hijos afecta los resultados de los estudiantes y sobre cómo el distrito puede apoyar a los padres en la trayectoria educativa de sus hijos, desde la escuela intermedia hasta la secundaria.

¿Cuánto tiempo durará la investigación?

Esperamos que participe en este estudio de investigación por aproximadamente 8 meses.

¿Cuántas personas serán estudiadas?

Esperamos inscribir aproximadamente 8,500 padres con hijos en escuela intermedia para este estudio de investigación en este lugar.

¿Qué sucede si digo "Sí, quiero participar en esta investigación"?

Durante la etapa de inscripción, se les pide a los padres que digan Sí o No para recibir el currículo de mensajes de texto. El programa de mensajes de texto no tiene costo alguno y es para todos los distritos escolares y padres participantes.

Los padres que decidan recibir los mensajes de texto, comenzarán a recibirlos en el otoño hasta el final del año escolar. Para evaluar los mensajes de texto, proponemos un estudio de ensayo de control aleatorio en el que los padres son asignados aleatoriamente a dos grupos de mensajes de texto: textos de tratamiento (textos con actividades de participación académica entre padres e hijos) y textos de control (textos con información de "negocios como de costumbre", el distrito actualmente envía información a los padres del distrito).

Existen riesgos mínimos para participar y el principal riesgo es el incumplimiento de la confidencialidad. Los beneficios que razonablemente se esperan que resulten de este estudio, son obtener información útil sobre el apoyo, la orientación de la trayectoria académica y el aprendizaje socioemocional de tu hijo en la escuela intermedia a medida que pasan de la escuela intermedia a la secundaria.

Como parte del estudio, también solicitamos su permiso para acceder a los datos administrativos de la escuela de su hijo(a). Estos datos incluyen información no identificada sobre la edad, sexo, raza/etnicidad, idioma del hogar, cursos tomados, calificaciones y exámenes de su hijo(a).

Tu participación es voluntaria y tienes el derecho de retirar tu consentimiento o suspender tu participación en cualquier momento sin lugar a penalización.

Su privacidad individual y la confidencialidad de la información que proporcione se mantendrán en la medida que lo permita la ley.



Estudio de mensajes de texto de participación de padres



¿Qué sucede si no quiero estar en esta investigación?

Su participación es voluntaria, la negativa a participar no implicará ninguna sanción o pérdida de beneficios a los que tendrían derecho.

¿Qué sucede si digo "Sí", pero cambio de opinión más adelante?

Puedes abandonar la investigación en cualquier momento y no se tomará en tu contra. Puede abandonar el estudio respondiendo "Detener" o "Cancelar" a cualquier mensaje de texto.

¿Estar en este estudio me ayudará de alguna manera?

Los beneficios que razonablemente se esperan que resulten de este estudio, son obtener información útil sobre el apoyo, la orientación de la trayectoria académica y el aprendizaje socioemocional de tu hijo en la escuela intermedia a medida que pasan de la escuela intermedia a la secundaria.

¿Qué sucede con la información recopilada para la investigación?

Todos los archivos de datos recopilados como parte de este estudio se almacenarán en una contraseña segura encriptada servida en la Universidad de Texas A&M. Se realizarán esfuerzos para limitar el uso y la divulgación de tu información personal, incluido el estudio de investigación y otros registros, a las personas que tienen la necesidad de revisar esta información. No podemos prometer privacidad absoluta. Sus registros serán confidenciales en la medida permitida por la ley. Las organizaciones que pueden inspeccionar y copiar tu información incluyen a TAMU HRPP / IRB y otros representantes de esta institución.

¿Qué más necesito saber?

Padres, por favor tengan en cuenta que bajo la Ley de Derechos de Protección de los Alumnos 20 U.S.C. En la Sección 1232 (c) (1) (A), tiene derecho a negarse a participar en este estudio.